


PULSOPOLÍTICO

**MÁS MENSAJES
EN DEFENSA DE
LA SOBERANÍA**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Siguen los mensajes en defensa de la soberanía de México ante las amenazas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Sus recientes declaraciones, en las que señala que ve pocas deportaciones de migrantes mexicanos y un persistente tráfico de drogas, en especial del mortal fentanilo, dejan entrever que, una vez que se cumpla la pausa acordada con la Presidenta Claudia Sheinbaum sobre la aplicación de aranceles a las importaciones mexicanas, finalmente los impondrá.

El sábado, durante su gira de fin de semana por Michoacán, la titular del Ejecutivo Federal advirtió nuevamente que "las mexicanas y los mexicanos estamos juntos y que nadie se atreva a violar la soberanía, porque México es un país libre, soberano e independiente". Ayer, en la ceremonia de la Marcha de la Lealtad, el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Trejo, reiteró en el Castillo de Chapultepec que "la soberanía nacional no es negociable" y brindó su respaldo a la Presidenta con el apoyo de las fuerzas armadas.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En respuesta a Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena—quien lo tildó de "traidor"—, Edgar Garza Ancira, presidente de la agrupación Que Siga la Democracia, rechazó la crítica y explicó que su organización, que tras su registro ante el INE buscará convertirse en partido político, no competirá contra Morena, sino que busca atraer a quienes no quieren estar en ese movimiento ni en otros partidos.

Esposo de la vicecoordinadora de la bancada morenista en San Lázaro, Gabriela Jiménez, recordó a Monreal que "traidores son aquellos que en algunas ocasiones han operado en contra del mismo partido y a favor de la oposición", en referencia a su actuar cuando, siendo delegado en Cuauhtémoc, aspiró a gobernar la CDMX.

Nada casual que cuando su nombre vuelve a ser mencionado, el general Salvador Cienfuegos, secretario de la Defensa Nacional, haya vuelto a reaparecer ayer en la ceremonia de la Marcha de la Lealtad.

Siguen los balazos más que los abrazos en Salamanca, con cinco ejecutados, dos de ellos decapitados, y cinco en Orizaba en un enfrentamiento entre criminales y militares en un operativo de rescate.

El exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, presentó ante el Poder Judicial de la Federación un recurso de suspensión contra su destitución, alegando violaciones flagrantes a sus garantías de audiencia y las formalidades esenciales de procedimiento.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico